



学校だより 冬休み号 鶴つ子

令和7年12月25日(木)

内灘町立鶴ヶ丘小学校

校訓 強く 正しく すこやかに

整える 定める

校長 堀井 洋一



二学期も今日が最終日となりました。早いもので今年も残り一週間です。

子どもたちは9月からの4ヶ月で、運動会、校外学習、鶴小ランフェス等の学校行事や日々の学習を通してたくさんの学びを得てきました。

また、外部から講師を招いた授業や校区探検で専門的な知識をもった方やいろいろな経験をされてきた方のお話を直接伺うことができました。これらの経験は子どもたちの成長の糧となったと思っています。

今日の終業式では子どもたちに「整える」と「定める」について話をしました。一年の締めくくりにあたり自分の部屋や身の回りをきれいにすることで「身も心も整えること」、一年の初めには自分の行いをふりかえるとともに「自分の目標を定めること」が大切であると伝えました。冬休みには子どもたちが年末の大掃除やお正月の初詣等の機会を通して「自分を省みる」ことができればと思います。

明日からの冬休みでは、子どもたちに年末年始ならではの家族との時間をたくさん味わってほしいと思っています。また、冬休みは、家族の一員として自分の役割を果たすことや家族の役に立つこと、家族から感謝されることを経験できる貴重な期間でもあります。子どもたちにとって有意義な冬休みとなることを願っております。

保護者の皆様におかれましては、学校の教育活動へのご理解ご協力をいただきましたことを感謝いたします。また、二学期も学校サポートボランティアとして保護者の皆様のお力をいただきました。図書館の掲示、授業のゲストティーチャー、給食配膳の手伝い、校内環境整備等さまざまなサポートをありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。

どうぞよい年末年始をお過ごしください。



冬季休業中の緊急連絡

万一、お子様が交通事故に遭われたり、大きな怪我や病気をされたりしたような場合は連絡をお願いします。

鶴ヶ丘小学校 076-286-0001 (電話受付時間 8:10~16:40)

*年末年始休業日（12/29～1/4）は内灘町教育委員会（076-286-6717）にご連絡ください。（受付時間外の自動音声ガイダンスが流れますが、電話機の「1」を押していただければ当直員に繋がりますので、内容をお伝えください。）